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Vorlage Nr. 101.19.209 
 
 
MittendrinTicket 
 
 
Gemeinsame Anfrage 
 
zur Überweisung in den Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 
Zu dem zum 1. Juli 2020 eingeführten MittendrinTicket haben wir folgende 
Fragen: 
 

1. Wer kann das Kasseler MittendrinTicket erwerben? 
 

2. Wie ist der Verkauf geregelt? 
 

3. Wie viele Monatskarten wurden seit Einführung des MittendrinTickets 
verkauft (bitte nach Monaten und Personenkreise aufschlüsseln)? 
 

4. Wo wurde und wird für das MittendrinTicket geworben? 
 

5. Sind die bisherigen Werbestrategien ausreichend? 
 

6. Wie bewerten der Magistrat, die KVG und der NVV das seit einem Jahr 
bestehende Angebot und welche Auswirkungen hat die Pandemie auf 
das Angebot? 

 
Fragesteller/-in: Stadtverordnete Esther Kalveram MdL 
 
 
Ramona Kopec Wolfgang Decker Boris Mijatovic 
Fraktionsvorsitzende SPD Fraktionsvorsitzender 

SPD 
Fraktionsvorsitzender 
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